



13 mai 2025

## Modernisation de l'hôpital de Montreuil : un soutien massif (11M€) de l'ARS Île-de-France au bénéfice de l'offre de soins



Ce mardi 13 mai, Sophie Martinon, **directrice générale adjointe de l'Agence régionale de santé (ARS) Île-de-France** et Yolande Di Natale, **directrice générale du GHT Grand Paris Nord-Est**, ont signé, en présence de Patrice Bessac, **Président du conseil de surveillance du CHI André Grégoire et maire de Montreuil**, une convention permettant de confirmer l'engagement et le soutien financier de l'ARS Île-de-France sur l'ensemble des grands projets de modernisation de l'hôpital André Grégoire de Montreuil.

### Le CHI André Grégoire poursuit sa modernisation

La signature de cette convention entre l'ARS Île-de-France et le GHT permet d'engager 11 opérations d'aménagement qui représentent 21 millions d'euros. Ce plan d'investissement s'inscrit dans le cadre du plan de transformation du Groupement Hospitalier de Territoire Grand Paris Nord-Est (GHT GPNE).

Subventionné à 56 % (soit 11 819 886 €) suite au Ségur de la santé, ce plan vise à moderniser l'hôpital de Montreuil autour de deux priorités :

- **Un développement de l'offre de soins et de la performance des prises en charge** : les investissements répondront à une demande de soins en croissance continue depuis les années 2000, qui a encore augmenté suite à la prolongation de la ligne 11 du métro parisien (100 000 passages aux urgences en 2024 ; +9 % aux urgences adultes par rapport à 2023) ;
- **La transition énergétique et écologique** : le plan d'investissement prévoit le remplacement des chaudières et la rénovation des façades du bâtiment d'hospitalisation.

Cet appui financier significatif de l'ARS Île-de-France inscrit le programme d'investissement du GHT GPNE dans

le plan « pour un Etat fort en Seine-Saint-Denis ». Il doit garantir aux usagers un meilleur accès et une meilleure qualité des soins, ainsi qu'une amélioration des conditions de travail des professionnels.

### Une attractivité croissante de l'établissement

Situé aux portes de Paris, **l'hôpital de Montreuil est de plus en plus attractif**, notamment depuis l'arrivée du métro en 2024. Les recrutements de nouveaux médecins permettent ainsi de reconstituer une offre de soins dans des spécialités comme la pneumologie, l'hépatogastro-entérologie, la neurologie, la rhumatologie et l'endocrinologie-diabétologie.

### De nouvelles spécialités médicales

Après que les secteurs de médecine, chirurgie et stomatologie ont été complètement rénovés en 2022, 2023 et 2024, des travaux **de modernisation des consultations vont être engagés afin** d'accompagner le recrutement de nouveaux médecins et le développement des spécialités médicales. Ces financements doivent aussi permettre une refonte des organisations, des espaces d'attente et de la signalétique pour garantir aux patients un meilleur accueil au sein du service et améliorer la cohérence et l'efficacité des consultations

### Un nouveau plateau d'endoscopie

Avec **la création d'un plateau d'endoscopies de 2 salles**, l'hôpital de Montreuil remplira sa mission de santé publique. Les endoscopies digestives et bronchiques sont des explorations qui participent au diagnostic de différentes pathologies, telles que les cancers digestifs. Le projet vise à développer les activités d'endoscopie et de cancérologie réalisées en coopération avec les équipes de l'hôpital de Montfermeil, dans le cadre du GHT.

Le nouveau plateau offrira de meilleures conditions de prise en charge et de travail, à la fois pour les patients et les professionnels. Sa localisation, à proximité du bloc opératoire et des unités de chirurgie ambulatoire (UCA) et de médecine ambulatoire et de semaine (UMAS), permettra d'organiser le parcours des patients de façon fluide. Les travaux commenceront en juin 2025 pour une période de 7 mois.

### Le service de cardiologie fait peau neuve

**La rénovation du service de cardiologie** débutera en septembre 2025. Ce service phare de l'hôpital de Montreuil réalise l'activité la plus élevée des hôpitaux publics de Seine-Saint-Denis en cardiologie interventionnelle (coronarographie). Pour accompagner cette dynamique, la capacité de l'unité de soins intensifs de cardiologie (USIC) sera portée à 12 lits (+4 lits). L'activité sera maintenue pendant les phases de travaux qui se succéderont jusqu'à la fin de l'année 2026.

### D'autres projets à venir

D'autres opérations sont également prévues au cours des 5 prochaines années : acquisition d'un second scanner, création d'un garage pour les véhicules du SMUR pédiatrique, création d'une nouvelle unité d'hospitalisation au 5ème étage, réhabilitation d'une salle de bloc opératoire, création d'une maison de naissance.

## Contacts presse :

**GHT GPNE** : Anissa TALEB - Secrétaire générale, Directrice de cabinet – [anissa.taleb@ght-gpne.fr](mailto:anissa.taleb@ght-gpne.fr)

**ARS Île-de-France** : [ars-idf-service-presse@ars.sante.fr](mailto:ars-idf-service-presse@ars.sante.fr)

**Mairie de Montreuil** : Jean Tilloy - Attaché de presse - [jean.tilloy@montreuil.fr](mailto:jean.tilloy@montreuil.fr)



# Communiqué de Presse

